
熊本地震の際に熊本県ＰＴＡ連絡協議会

に寄せられた義援金の一部が、熊本県内の学

校に図書費として分配されることになりま

した。このたび、本校にも資金の寄贈があり、

「震災義援金文庫」として開設しました。大

切に使わせていただきます。 

 

１１月２６日に、西小、一武小、木上小

の６年生１０５名が、錦中学校の授業を体

験しました。三つの小学校を合わせて、３

グループに分かれて音楽、美術、英語の学

習をしました。４月に入学してくるのを楽

しみにしています。 

１１月２２日（木）、本校にて研究発表会を開催しました。人吉球磨はもとより県内外から

１５０名近くの参加者がありました。２年２組と３年２組の国語科の授業を公開するととも

に、全体会では錦町や学校の様子の紹介、講師の講話などがありました。参加者の感想は、

「生徒たちが生き生きと授業に参加している姿がとてもよかったです。」「子どもが落ち着い

ていて、先生との日頃重ねてきた信頼関係が見えました。」「中学生の表情が大変よく、いい

雰囲気でした。笑顔がかわいかったです。」など、生徒たちの素直で生き生きとした姿を褒め

てあるものばかりでした。駐車場誘導や道案内、受付のお手伝いをいただいたＰＴＡ役員の

皆様はじめ、授業を参観していただいた錦町民生児童委員の皆様、保護者の方々、ありがと

うございました。 
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